

Activités en famille

## Deux nouveaux sentiers didactiques dans les Bois du Jorat

**Le Parc naturel du Jorat inaugurera ce samedi à l'occasion de Festi'Jorat des parcours de 5 et 3 km dédiés aux brigands et à la nature**

**15.05.2025, Sylvain Muller**

«Parole de Brigand» et «Bufo le Crapaud» sont les noms des deux nouveaux sentiers didactiques qui seront inaugurés ce samedi 17 mai à proximité du centre sportif de Mauvernay au Chalet-à-Gobet (sur les hauts de Lausanne) à l'occasion de la manifestation Festi'Jorat.

Le premier, d'une longueur de 5 km, est consacré aux brigands du Jorat, ces bandits locaux qui dévalisaient les voyageurs. Le second, plus court (3 km) est «un parcours ludique et interactif conçu pour les plus jeunes».

Organisateur de la manifestation, le Parc naturel du Jorat profitera de l'occasion pour inaugurer parallèlement un nouvel abri pédagogique constitué de bois vaudois et situé à proximité d'un canapé forestier. Une structure conçue «pour offrir aux classes lausannoises et vaudoises un espace d'apprentissage protégé en pleine forêt» précisait un récent communiqué de presse.



**Deux nouveaux sentiers didactiques seront inaugurés samedi par l'équipe du Parc naturel du Jorat. Odile Meylan / Tamedia (archives)**